

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Arq. Lorenzo López D.

**Mobiliario en 800 centros educativos**

Durante los últimos meses se han distribuido doce mil pupitres que han beneficiado a la población escolar de unos 800 centros educativos del país, especialmente del área rural, informa el Arq. Lorenzo López Duke, Director de la Administración del Proyecto de Revitalización del Sistema Educativo.

**Comisión se reúne con UNTS**

La Comisión de Diálogo Interno, se reunió ayer con miembros de la UNTS para tratar de solucionar conflictos laborales y acciones de protesta realizados por esa organización obrera. (Inf. Pág. 3).

**Alertan por falsa oferta de empleos**

Autoridades del ISSS han formulado un llamamiento al público en general, por la falsa oferta de empleos en esa institución, por parte de estafadores. (Inf. Pág. 3).

**Reina de militares miguelenses**

La señorita Lizbeth Lizama Flores, reina de los militares de la ciudad de San Miguel, elogia el talento de la persona que ganó el concurso para nominar el Carnaval de San Miguel, con la filosofía de la justicia social y la paz.

**Ayudar a transportistas piden**

Es urgente que las autoridades competentes solucionen de una vez por todas, los problemas de la Dirección General de Transporte, dicen los transportistas. Dicen que los encargados de resolver los problemas se "hacen oídos sordos". (Inf. Pág. 27).

**Inconstitucionalidad contra Ley Electoral**

El proceso de democratización y las mismas elecciones, carecerán de credibilidad si no se declara la inconstitucionalidad a las reformas hechas a la Ley Electoral. Así lo sostuvieron ayer ocho notables abogados de la República, quienes presentaron ante la Secretaría de la Sala de lo Constitucional, demandar inconstitucionalidad de las reformas a la Ley Electoral. (Inf. Pág. 3).

**Destaca labor de pueblo y gobierno**

Gran parte de los objetivos alcanzados en la revitalización del sistema educativo, se debe a la gran cooperación que las comunidades ofrecen a los funcionarios, técnicos y trabajadores de APRE, del Ministerio de Educación, expresa el Sr. Leo Garza, de la Agencia Internacional para el Desarrollo (AID).

**Parcialmente dañado puente El Delirio**

Parcialmente dañado resultó ayer en la madrugada el puente El Delirio, cerca de San Miguel al ser atacado por gran cantidad de terroristas, el retén militar que lo cuidaba. Murieron siete soldados y 2 agentes de la Guardia Nacional. Otros ocho soldados resultaron lesionados. (Inf. Pág. 3)

**Primer Festival Latino Pro-Lisiados**

Trece países latinoamericanos participarán el Primer Festival Latinoamericano Pro-Lisiados por las Minas terroristas, a efectuarse el Domingo 29 de noviembre en el Pabellón C.A. No. 1 de la Feria Internacional. (Inf. Pág. 2).



Srta. Ingrid L. Lizama F.



Sr. Leo Garza

# Firmarán convenio de la Fraternidad

Un convenio declarando el Proyecto Internacional de la Biosfera de la Fraternidad, la zona El Trifinio, del Bosque Nebuloso de Montecristo, será firmado el 20 del corriente mes por Guatemala, Honduras y El Salvador.

Así fue dado a conocer por el Vicepresidente de la República Dr. Rodolfo Antonio Castillo Claramount, en reunión celebrada en el Auditorium de la Casa del Niño de Occidente, de la ciudad de Santa Ana, donde asistieron otros funcionarios gubernamentales, para ultimar los detalles concernientes a la declaratoria del Proyecto

Internacional El Trifinio, como Zona Franca, que abarcará Programas de escuela, programas de Salud, vivienda, zona turística internacional, programas de reactivación de mano de obra en los pequeños artesanos de Occidente, programas de conservación de suelos.

El coordinador nacional Ing. Adonis Moreira, informó a los participantes que el citado Proyecto Internacional, tiene como finalidad primordial proteger y conservar los mantos acuíferos, con medidas que tiendan a incrementar las masas boscosas de la

—Pasa a la página 27—

# Piden control en uso insumos y plaguicidas

Responsabilidad en el desempeño de sus funciones, pidió el viceministro de Agricultura, Ing. Gustavo Molina, a los técnicos de Defensa Agropecuaria.

Habló el funcionario, en ocasión de efectuarse un curso sobre insumos y plaguicidas en las instalaciones del CENCAP, en San Andrés, y fue clausurado el pasado fin de semana.

A los treinta técnicos cursillistas, les pidió reflexionar sobre la forma en que ejecutan sus funciones para cumplir a cabalidad el control de calidad de los insumos.

Esa labor corresponde a la Dirección de Defensa Agropecuaria y por

ende al MAG, cuyo primordial papel en este momento, dijo, es velar por el bienestar de los cultivadores.

Pidió que no se permita que personas inescrupulosas continúen aprovechándose de la situación del campesinado, ya que la gran mayoría de cultivos no cuentan con niveles de rentabilidad, afirmó.

En el referido acto intervinieron también el Director Ejecutivo de OIRSA, Ing. Rafael Mata y el subdirector de Defensa Agropecuaria Ing. Julio César Ramírez Mena.

El Director Ejecutivo del OIRSA,

—Pasa a la página 27—

# 13 países ayudarán a lisiados por minas

Trece países latinoamericanos, participarán en el Primer Festival Pro-Lisiados por las Minas, el cual está siendo organizado por un Comité que preside la "Asociación de Colombianas y Amigas en El Salvador".

En dicho Festival, a efectuarse el Domingo 29 de Noviembre en curso, en el Pabellón Centroamericano No. 1 de la Feria Internacional, a partir de las ocho de la mañana, participarán los siguientes países: Argentina, Boli-

via, Brasil, Colombia, Costa Rica, Chile, Guatemala, México, Nicaragua, Panamá, Perú, República Dominicana y Uruguay, según informan miembros del Comité Organizador.

Todos los países participantes, mostrarán al pueblo salvadoreño lo mejor de sus atracciones turísticas, artesanas, bailes folklóricos, platos típicos, así como juegos regionales y rifas, que serán una gran atracción para chicos y

—Pasa a la página 66—

## Editoriales

**Denuncian toma de fábricas**

Las principales asociaciones gremiales del sector empresarial han denunciado, el grave deterioro que se observa en el respeto a las personas y los bienes, a raíz de una serie de actos atentatorios que cometen grupos sediciosos, bajo la supuesta reivindicación de condiciones de trabajo. (Editoriales Pág.7).

## Un día en nuestra historia

**Tres presidentes de C.A. ofrecen venir**

(Sábado 17 de Nov. de 1962). Los presidentes de Costa Rica, Francisco Orlich; de Nicaragua, Ing. Luis Somoza Debayle, y de Honduras, Dr. Ramón Villeda Morales, han ofrecido a la Comisión Organizadora del Club de Leonas de Santa Tecla, asistir a la Tercera Exposición Industrial Centroamericana que tendrá lugar en esa ciudad del 15 al 30 de diciembre.

## Indice

Nacionales / 2-3  
Internacionales / 4-5  
Editoriales / 6-7  
Sociales / 8-38  
Hermano Pablo / 32  
Cartas a María / 18

Su Salud / 36  
Agrícolas / 40-44  
Horóscopo / 45  
Deportes / 46-49  
Cómicos / 50-52  
La Cámara / 51

Platillos / 51  
Clasificados / 54-63  
Cines / 64-71  
Tips de César Ternes / 70  
Indicador / 71



FESTIVAL PRO-LISIADOS. Miembros del Comité Organizador del Primer Festival Latinoamericano Pro-Lisiados por Minas, preparan un novedoso espectáculo en el que participarán trece países. Se efectuará en el

Pabellón Centroamericano No. 1 de la Feria Internacional, el domingo 29 del presente. Informan: de izquierda a derecha, Alena de Nash, licenciada Elsy Machón, Sra. Ana Lucía de Maullanda y Sra. Gloria Judith de Contreras.